ESCUELA POLITÉCNICA

Estudiantes de la UMH realizarán prácticas en el extraniero en verano

■ Un grupo de 13 estudiantes de la Escuela Politécnica Superior de Elche (EPSE) de la UMH ha conseguido una beca para realizar prácticas durante este verano en el extranjero, gracias al programa Asociación Internacional para el Intercambio de Estudiantes para la Experiencia Técnica. Las becas permiten adquirir experiencia técnica relacionada con sus estudios me-

diante la realización de prácticas en instituciones y empresas. A. J. S.